

# Nouvelles De Manmin

N° 133 21 OCTOBRE 2018

## Ministère Africain au travers de la Parole de Vie et la Puissance Séminaires Tenus dans Trois Villes à l'Est de la RD du Congo



Du 17 au 23 Août 2018, le Bishop Myeongho Cheong, Président de l'Eglise Unifiée de Sanctification de Jésus-Christ, en Afrique a conduit des séminaires à Uvira, Bukavu et Goma en RD du Congo (photo 1).

Les 17 et 18, le séminaire s'est tenu pour les dirigeants d'églises à l'église El-Shaddai d'Uvira, (photo 4). Le Bishop Cheong a délivré le message sur les sermons du Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee «Amour Spirituel» et «La Mesure de Foi.» Après avoir été grandement touché par les messages, le Pasteur Alembe a déclaré, «Dans ce séminaire, j'ai appris des choses qui peuvent unifier notre église dans l'amour de Dieu, la Parole de Dieu et la prière. Je l'apprécie.»

Le Dimanche 19 Août, le Bishop Cheong a prêché le message au culte de 10ème anniversaire de l'Eglise El-Shaddai dans la matinée et a conduit la réunion de prière avec le mouchoir dans l'après-midi (photo 8). La réunion s'est tenue au centre de la ville d'Uvira avec une assistance d'environ 1.000 personnes. Il a prêché sur l'amour de la croix du Seigneur et l'amour spirituel. Plus de cent personnes ont accepté Jésus-Christ

comme sauveur.

Après le sermon, il a prié pour les malades avec le mouchoir sur lequel le Dr. Jaerock Lee avait prié (Actes 19:11-12). De nombreuses personnes ont été guéries de leurs maladies et ont témoigné. Le Frère Muandangu Shivichabo a été incapable de bouger son cou et n'a pas pu entendre depuis que l'os de son cou avait été disloqué, mais après la prière, il a été guéri. Le frère Raphaël Katembo ne pouvait pas entendre depuis cinq ans et il marchait avec un appareil, mais il a pu entendre et bouger ses jambes après la prière.

Du 21 au 23 Août, le Dr. Cheong a conduit les séminaires en tant que cours du Séminaire International Manmin dans l'Eglise Tente d'Assignation à Bukavu et l'Eglise CEPAC à Goma (photos 2, 3, 5, 6 et 7). Les étudiants présents étaient des Bishop et des pasteurs. Le Dr Cheong a donné des cours sur «l'Amour Spirituel» et «La Mesure de Foi.»

Le Pasteur Shukuru Kamieta a dit, «En temps que pasteur qui délivre la Parole de Dieu, j'ai été tellement béni par le message parce que le Dr. Cheong nous a dit de comprendre les passages avec la correcte signification

spirituelle. Lorsque je travaillais comme officier de police, j'ai lu le livre du Dr. Jaerock Lee, *La Mesure de Foi* et j'ai réalisé le cœur et la volonté de Dieu. Après cela, j'ai choisi de devenir pasteur et ai servi Dieu depuis.»

Les séminaires pour MIS Afrique

ont été conduits dans les principales villes du Kenya et deux villes d'Ouganda aussi bien qu'en RD du Congo avec les sermons du Dr. Lee. «Le Message de la Croix» «La Mesure de Foi» et «Corps, Âme et Esprit» comme principaux sujets.

### «École des Rêves» Pont Menant aux Rêves des Étudiants



Le 3 Septembre 2018, l'École des Rêves s'est ouverte sous les auspices des Étudiants de l'École de Dimanche de sorte que les étudiants puissent spécifier leur rêve et vision dans le Seigneur de même que d'améliorer leurs performances dans les tests scolaires. Des membres de l'Eglise se sont portés volontaires en tant qu'instructeurs.

Des cours de langue chinoise, de russe et de japonais sont ouverts pour les étudiants de toutes les classes; des cours de préparation pour le Test de Capacité Scolaire sont disponibles pour des sujets tels que l'anglais, les mathématiques et l'histoire, et de

nombreux autres cours sont offerts pour préparer pour les examens scolaires, tels que l'écriture, les cours de math et d'histoire et de nombreux autres cours pour aider à préparer les examens scolaires tels que l'écriture, les cours de math pour les 1ère, 2ème et 3ème secondaires et pour les étudiants d'humanité, un cours de base d'anglais (lecture et grammaire), et un cours d'histoire. De plus, des cours d'informatique sont aussi disponibles pour apprendre à utiliser les logiciels Excel et Powerpoint. Ces cours se tiennent le soir les jours de la semaine pendant 11 semaines.

# Le Salut Donné Seulement à Ceux qui sont Nés d'Eau et d'Esprit

«Jésus lui répondit: En vérité, en vérité, je te le dis, si un homme ne naît de nouveau, il ne peut voir le royaume de Dieu» (Jean 3:3).



Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

Malgré que de nombreuses personnes confessent avoir accepté Jésus-Christ et leur foi en Dieu, elles n'ont pas nécessairement tous l'assurance du salut. Avec le dialogue spirituel entre Jésus et Nicodème en tant que guide, ce numéro des nouvelles de Manmin va entrer dans la signification de «être né de nouveau et du Saint Esprit» et le chemin vers le salut parfait.

## 1. Dialogue Spirituel entre Jésus et Nicodème

Nicodème était un officiel Juif, un enseignant et l'un des Pharisiens très bien éduqué dans la Loi.

Au temps de Jésus, les Pharisiens étaient «saints» de l'extérieur, sans observer la Loi dans leur cœur; non seulement ils ont douté des enseignements de Jésus mais ils ont aussi été à l'origine du mouvement qui a tué Jésus. Cependant, à l'encontre des autres Pharisiens, Nicodème avait soif de la vérité et il possédait une foi véritable, et il a visité Jésus un soir.

Nicodème a ouvertement confessé à Jésus, «Rabbi, nous savons que tu viens de Dieu en tant qu'enseignant, car personne ne peut faire les signes que tu fais si Dieu n'est pas avec lui.» Sentant la soif du cœur de Nicodème, Jésus répond, «En vérité, en vérité je te le dis, si quelqu'un n'est né de nouveau, il ne peut voir le royaume de Dieu,» et Il lui a donné un enseignement spirituel.

Après l'avoir entendu, Nicodème ne pouvait pas simplement comprendre comment un homme grandi, longtemps après qu'il est né pourrait naître de nouveau. Comme nous le rappelle 1 Corinthiens 4:20, ce n'est que lorsqu'il reçoit la puissance de Dieu qu'un individu sera capable de comprendre les secrets spirituels. Sans comprendre les enseignements spirituels de Jésus, Nicodème demande, «Comment un homme peut-il naître lorsqu'il est âgé? Il ne peut pas entrer une seconde fois dans le ventre de sa mère et naître, le peut-il?»

En réponse, Jésus lui dit, «En vérité, en vérité, je te le dis, si un homme ne naît d'eau et d'Esprit, il ne peut entrer dans le royaume de Dieu. Ce qui est né de la chair est chair, et ce qui est né de l'Esprit est Esprit. Ne t'étonne pas que je t'aie dit: Il faut que vous naissiez de nouveau.» Pour qu'un individu entre au ciel, dit Jésus, l'esprit invisible doit naître de nouveau.

Adam, l'ancêtre de l'humanité a été créé en tant qu'être vivant, mais à cause de ses péchés, son esprit est mort. Ensuite tous les descendants d'Adam sont nés avec leur esprit mort et comme ils étaient devenus des êtres charnels, ils étaient incapables d'entrer dans le ciel.

La seule manière d'éviter et de rectifier cela – pour empêcher que quelqu'un aille en Enfer – il doit naître d'eau et du Saint-Esprit. C'est pour cela que Jésus a dit à Nicodème, «Le vent souffle où il veut, et tu entends le bruit; mais tu ne sais d'où il vient, ni où il va. Il en est ainsi de tout homme qui est né de l'Esprit.» Tout comme le vent est invisible et on ne peut prévoir sa direction, nous ne pouvons réaliser et expérimenter les affaires du monde spirituel que par les œuvres de Dieu et la puissance du Saint-Esprit.

Après cet entretien avec Jésus, nous pouvons voir Nicodème venir au secours de Jésus lorsque les Pharisiens l'ont critiqué (Jean 7:50-51), et après que Jésus soit mort à la croix, il est venu avec une mixture de myrrhe et d'aloès d'environ 100

livres (Jean 19:39). Par de tels actes, nous voyons que Nicodème a été sauvé.

## 2. Signification Spirituelle «d'être Né d'Eau»

Jean 4:14 déclare, «mais celui qui boira de l'eau que je lui donnerai n'aura jamais soif, et l'eau que je lui donnerai deviendra en lui une source d'eau qui jaillira jusque dans la vie éternelle.» L'Eau ici est la même que «une source d'eau vive coulant jusqu'à la vie éternelle» que Jésus doit nous donner.

Qu'est-ce que alors, «une source d'eau vive coulant jusqu'à la vie éternelle,» l'eau éternelle que Jésus nous donne? Nous savons que sans manger la chair, ni boire le sang de Jésus, le Fils de l'Homme, il n'y a pas de vie en nous (Jean 6:53).

Jean 6:54 mentionne, «Celui qui mange ma chair et qui boit mon sang a la vie éternelle; et je le ressusciterai au dernier jour.» Manger la chair du Fils de l'Homme et faire du pain de la Parole de Dieu et boire le sang du Fils de l'Homme est de mettre la Parole de Dieu en pratique. Manger la chair et boire le sang du Fils de l'Homme – la Parole de Dieu elle-même – sont l'eau qui pourvoit la vie éternelle à l'homme.

Tout comme l'eau nettoie les impuretés et donne la vie à toutes les choses vivantes, en termes spirituels, «l'eau» – la Parole de Dieu – nettoie le mal et le péché de nos cœurs et nous aide à posséder la vie éternelle. Quand la Parole de Dieu s'établit dans nos cœurs et les nettoie, nous serons libérés de ces éléments mauvais et pécheurs tels que l'envie, la jalousie, la haine et la colère, à être né de nouveau et à parvenir au salut (1 Pierre 3:21). C'est pourquoi, si nous faisons de la Parole de Dieu notre pain et vivons par elle ce qui sert à purifier nos péchés, nous deviendrons graduellement sanctifiés et justes, et ceci servira de preuve de notre salut.

## 3. Signification Spirituelle d'«être Né de Nouveau du Saint Esprit»

Dieu a donné le Saint-Esprit à Ses enfants sauvés (Jean 15:26; Actes 2:38) et le Saint-Esprit les aide à posséder la foi et à faire revivre leurs esprits qui étaient morts.

1 Jean 5:5-8 nous rappelle, «Qui est celui qui a triomphé du monde, sinon celui qui croit que Jésus est le Fils de Dieu? C'est lui, Jésus-Christ, qui est venu avec de l'eau et du sang; non avec l'eau seulement, mais avec l'eau et avec le sang; et c'est l'Esprit qui rend témoignage, parce que l'Esprit est la vérité. Car il y en a trois qui rendent témoignage: l'Esprit, l'eau et le sang, et les trois sont d'accord.»

L'expression «Celui qui est venu avec de l'eau et du sang» signifie le sang versé et la mort de Jésus, la Parole qui est devenue chair. Comme Jésus est mort à la croix, par Son sang nous avons reçu le salut. C'est pourquoi, «Celui qui est venu avec de l'eau et du sang» est Jésus-Christ et le Saint-Esprit qui nous a été envoyé après Son ascension nous aide à croire à ce fait.

Les Écritures nous disent également que celui qui croit que Jésus est le Fils de Dieu «a vaincu le monde» et cela se réfère comment nous ne sommes pas couverts de mensonges en combattant et en vainquant les convoitises de ce monde. Non seulement le Saint-Esprit nous aide à croire en toute certitude dans le Seigneur mais Il convainc le monde de péché, de justice et de jugement, Il nous donnera aussi la force de vaincre le monde et ses voies.

Lorsque nous réalisons la nature du péché, comprenons l'importance d'accomplir la justice et croyons dans le jugement qui doit se produire, nous serons poussés à vivre selon les désirs du Saint-Esprit. En chassant les péchés et les formes du mal de nos cœurs chaque jour, nous allons transformer nos cœurs et les remplir de la vérité.

Chers frères et sœurs en Christ, ce n'est que lorsque nous sommes nés d'eau et d'Esprit et laissons l'Esprit donner naissance en nous à l'esprit, que nous pourrions entrer dans le royaume des cieux.

## Confessions de Foi

1. L'Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été écrite sous l'inspiration de Dieu et elle est la correcte parole de Dieu sans erreurs.

2. L'Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – existent en tant qu'un et travaillent l'un avec l'autre.

3. L'Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.

4. L'Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde Venue, et dans la vie éternelle.

5. Les membres de l'Eglise Centrale Manmin confessent «Le Crédo des Apôtres» chaque fois qu'ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

## Nouvelles De Manmin

Publiées par l'Eglise Centrale Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Séoul République de Corée du Sud, 08389

Tel : 822-818-7067 Fax : 822-818-7048

http : //www.manmin.org/french  
www.manminnews.com

e-mail : manmin@manmin.kr

Editeur : Jaerock Lee  
Edité par Geumsun Vin

French



## «La Puissance de Dieu est la plus étonnante grâce que j'aie jamais expérimentée!»

Dr. Hew Wei Yen, 34 ans, Église Manmin de Singapour

Je suis un médecin spécialisé dans la médecine familiale. En fait, je ne croyais pas en Dieu. Mais parce que j'avais peur qu'il puisse y avoir une vie après la mort, je faisais de mon mieux pour être une bonne personne. Mais je pensais toujours au pire scénario en toute chose, et ainsi mes nerfs étaient toujours à vif et je me fâchais souvent.

Un jour je lisais une Bible sur la table de l'hôtel où je séjournais pendant mon voyage, mais je ne pouvais pas en comprendre beaucoup. Pendant que je lisais, je me suis demandé pourquoi Dieu avait placé l'arbre de la connaissance du bien et du mal dans le Jardin d'Éden et pourquoi Il avait fait l'Enfer. Beaucoup de choses sont apparues et m'ont rendu difficile de croire le contenu. J'ai interrogé mes amis chrétiens sur mes demandes, mais aucun ne m'a donné de réponse. L'un a même dit, «crois seulement et si tu es toujours curieux après, pose les questions à Dieu au ciel.»

En Août 2016, Le Dr. David Eu, un de mes amis a parlé du ministère du Dr. Jaerock Lee et du Réseau Mondial de Médecins Chrétiens qui prouve la puissance de Dieu basée sur des données médicales. Sa femme, la Missionnaire Wong Ping Ping, exerce à l'Église Manmin de Singapour. Elle m'a donné le

livre *Le Message de la Croix*. Le livre était comme une révélation pour moi et une lumière. Toutes les questions que j'avais étaient toutes couvertes dans le livre!

J'ai aussi vu des maladies incurables guéries au travers de la prière du Dr. Jaerock Lee. Mes pensées charnelles ont été chassées et j'ai finalement accepté le Seigneur. La manifestation de la puissance de Dieu était la chose la plus étonnante que j'aie vue durant toute ma vie. De telles paroles bibliques comme celle de Jésus guérissant les malades il y a deux mille ans étalées devant mes yeux! Je crois que Dieu a choisi le Dr. Lee et le laisse nous aider et je crois que l'Église Centrale Manmin est aussi Son église choisie.

Je suis un médecin mais je me suis senti parfois sans aide pour certains patients lorsque je ne pouvais pas leur donner les raisons de leurs maladies. Maintenant je peux parce que j'ai appris au sujet de la racine des maladies au travers des messages du Pasteur Principal. J'ai parlé aux patients des témoignages présentés pendant les conférences internationales du WCDN lorsqu'ils avaient besoin d'aide. Je les encourageais en disant «Ne perds pas espoir, Dieu t'aidera.»

Le WCDN atteste des cas de guérison au travers de la prière de foi et de l'évangile de Jésus-Christ fondés sur des données médicales. Ils insistent sur le fait que toutes les maladies sont causées par des raisons spirituelles de sorte que les médecins peuvent mieux aider leurs patients. Je suis aussi étonné par les puissantes œuvres manifestées par le Pasteur Principal. Il y a tellement de cas de guérison par sa prière, y compris la dermatite, les maladies neurologiques, respiratoires, cardiaques et gastriques, les AVC, la cécité, la surdité, les désordres du système immunitaire et les cancers qui ne peuvent être guéris par la médecine moderne.

Au début Août 2018, j'ai à nouveau assisté à la Retraite d'Été Manmin comme je l'avais fait l'année précédente. J'ai vu de nombreuses personnes recevoir leur guérison et ai expérimenté le miracle qui a accordé un climat optimal au lieu de la retraite alors que des alertes de canicule torride étaient diffusées dans tout le pays. Je n'avais pas connu la paix ni le bonheur comme cela auparavant, mais maintenant je suis rempli d'espérance pour le Ciel et tellement heureux. Je donne toute reconnaissance et gloire à Dieu. Merci Pasteur Principal pour m'avoir fait connaître la véritable valeur de ma vie.



## «Mon Oreille droite s'est finalement ouverte!»

Diaconesse Hyejin Cho, 49 ans, 5ème Paroisse, Église Centrale Manmin

Je suis née sourde. Lorsque j'avais 7 ans, j'ai commencé à porter une aide auditive dans mon oreille droite et je commençais à entendre les sons des gens, mais je ne pouvais pas les comprendre. A l'âge de neuf ans, j'ai commencé à fréquenter l'église et j'ai ressenti paix et bonheur lorsque j'ai appris qu'il y avait un ciel.

En Juillet 2008, j'ai été conduite à l'Église Centrale Manmin avec mon mari. J'ai été étonnée par les messages spirituels du Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee tels que «Le Message de la Croix» et «La Mesure de Foi.» Mon mari, le Pasteur Junghoon Ji a aussi reçu beaucoup de grâce de ces sermons et a délivré l'évangile de la sanctification à beaucoup de sourds en Malaisie au travers de la conférence vidéo en ligne. Lorsque l'Église Manmin de Penang pour les sourds a été établie en 2010,

mon mari est allé exercer dans l'église. Depuis lors, il a répandu le ministère de Manmin à beaucoup de sourds dans d'autres pays y compris la Thaïlande, l'Allemagne et le Danemark.

Lorsque j'ai entendu que beaucoup de membres étaient guéris par la prière du Pasteur Principal et spécialement quand beaucoup de sourds y compris mon mari ont pu entendre par la prière, j'ai aussi voulu entendre et me suis senti excitée. Entre-temps l'acouphène s'est produite dans mon oreille droite en Décembre 2017 et je ne pouvais plus utiliser l'aide auditive. Lorsque je louais dans la Réunion de Prières de Daniel, je priais «Seigneur, je veux entendre le son des louanges.» Comme la retraite d'Été Manmin 2018 approchait, je suis devenue de plus en plus sérieuse. J'aspirais à voir mes oreilles s'ouvrir et à aider mon mari à servir les membres sourds avec le langage des

signes. J'ai offert jeûnes et prières.

La première nuit de la retraite, le Révérend Soojin Lee a prié sur l'estrade pour les malades avec le mouchoir sur lequel le Pasteur Principal avait prié (Actes 19:11-12). J'ai aussi reçu la prière de la Présidente du Centre de Prières Manmin, Boknim Lee. Lorsqu'elle a posé le mouchoir sur moi et a prié, le feu du Saint-Esprit est venu sur moi et j'ai entendu un 'Bang!' Le jour suivant, je ne portais pas d'aide auditive, mais je pouvais entendre la louange par mon oreille droite.

Je puis entendre maintenant. Je suis tellement heureuse et remplie de grâce. J'offre maintenant la prière de reconnaissance à Dieu avec des larmes. Je donne toute reconnaissance et gloire à Dieu qui a travaillé sur moi avec la puissance de la recreation qui a régénéré mes nerfs morts et m'a permis d'entendre.



Tel: 82-2-824-7107  
www.gcnetv.org  
webmaster@gcnetv.org



Tel: 82-2-818-7331  
www.manminseminary.org  
manminseminary2004@gmail.com



Tel: 82-2-818-7039  
www.wcdn.org  
wcdnkorea@gmail.com



Tel: 82-70-8240-2075  
www.urimbooks.com  
urimbook@hotmail.com



## «D'étonnantes oeuvres de Dieu ont commencé à se produire après avoir été enregistré comme patients pour la retraite!»

Soeur Nakagawa Megumi, 37 ans, Eglise Manmin de Nagoya, Japan

Je suis née dans une famille chrétienne et j'ai fréquenté l'église, mais je ne menais pas une bonne vie de croyant. Je me suis mariée en 2006. Il était chrétien et il a renouvelé mon intérêt dans la vie en tant que croyante et pour lire la Bible. J'ai aussi lu les livres du Dr. Jaerock Lee *Le Message de la Croix et Le Ciel* que ma mère m'avait donné. J'ai été richement bénie au travers des livres et après les avoir lus, j'écoutais souvent ses sermons sur le site de l'église

En 2011, J'avais même un récepteur GCN installé à la maison et j'étais équipée de ressources spirituelles au travers des divers programmes. Mon mari et moi avons commencé à fréquenter les cultes de Dimanche Soir à l'Église Manmin de Nagoya. Mon mari souffrait à ce moment de détresse émotionnelle, mais il en a été libéré après qu'il a reçu la prière du Pasteur Principal pour les malades. J'ai aussi été joyeuse au travers des messages et j'ai pu chasser les mauvais attributs que j'avais emmagasinés dans mon cœur et me rapprocher de Dieu. Nous étions tellement reconnaissants.

Mais avec le temps qui passait, ma vie de croyante devint juste une routine et ma foi devint tiède. Le 27 Mai 2018, j'ai ressenti une douleur et avais les symptômes d'une infection de la vessie. J'avais déjà eu une infection de la vessie mais elle avait

été guérie par la prière du Pasteur Principal. Mais cette fois-ci cela ne s'est pas amélioré. Quand elle est devenue sérieuse je devais aller chaque trente minutes aux toilettes. Alors j'ai entendu que la réservation pour la retraite d'été Manmin 2018 pour les membres d'autres pays se terminait le 17 Juin. Je me suis enregistrée et ai commencé à me repentir de ma foi tiède. J'ai renouvelé mon cœur.

Le 4 Juillet, ma mère est tombée à cause d'une hémorragie cérébrale et a subi une opération urgente. Après l'opération elle pouvait à peine bouger sa jambe gauche. Je me sentais tellement désolée que je me suis repentie pour elle et ai demandé la miséricorde de Dieu. Alors, Il l'a bénie pour récupérer rapidement.

Le 10 Juillet elle a pu marcher en se reposant sur un marcheur pendant la thérapie physique. Mais le mouvement sur sa jambe gauche était très lent et elle avait une négligence sensorielle du côté gauche (une condition neuropsychologique dans laquelle une déficience de l'attention et conscience d'un côté de la vision est observée bien que ce ne soit pas un désordre visuel). Elle ne pouvait voir qu'un

tiers de toute la vue.

Le 25 Juillet, j'ai envoyé mes sujets de prière et ceux de ma mère à l'Église Centrale Manmin pour nous enregistrer en tant que patients à la Retraite d'Été Manmin.

Juste après l'avoir fait, quelque chose d'étrange s'est produit. Je me sentais beaucoup mieux. Le jour suivant, ma mère aussi a pu marcher sans le marcheur!

Le 6 Août, la première nuit de la retraite, j'ai reçu la prière pour les malades. Après la prière, j'étais complètement guérie. Je n'avais aucune douleur et aucun problème. J'ai même dormi comme un bébé la nuit.

Ma mère qui était au Japon a aussi beaucoup récupéré lorsqu'elle a reçu la prière le premier jour. Elle a dit que les symptômes de la négligence sensorielle s'est améliorée au point où elle pouvait voir tous les chiffres de sa montre digitale. Elle n'en voyait que la moitié auparavant. J'étais tellement heureuse! Je donne toute reconnaissance et toute gloire à Dieu qui m'a guérie et a travaillé sur ma mère au-delà du temps et de l'espace. J'exprime ma reconnaissance au Pasteur Principal.



## «Après que j'ai ressenti que j'appliquais un linge froid, J'ai été guéri d'une épaule bloquée!»

Diacre Taeoh Kim, 57 ans, 31ème paroisse, Eglise Centrale Manmin

En Mars 2018, j'ai ressenti du froid et de la douleur dans mon épaule gauche. Cette douleur m'empêchait de bien dormir la nuit. J'ai simplement supporté et espéré que cela partirait avec le temps. Mais le froid et la douleur sont devenus graves. Début Avril, j'ai été à l'hôpital et ai subi un scanner. On a diagnostiqué une épaule bloquée.

J'ai eu une piqûre et ai pris des médicaments pour enlever la douleur et ai subi une thérapie physique pendant des mois. Les symptômes ont paru diminuer pour un temps mais la douleur subsistait. Je ne pouvais pas lever mon bras gauche ni le bouger en arrière.

Alors seulement j'ai commencé à me repentir de ce que je ne m'étais pas reposé sur Dieu, et j'ai décidé de recevoir la guérison par la foi. J'ai jeté tous les médicaments et arrêté de recevoir la thérapie physique. J'ai seulement essayé et me repentir de choses que je n'avais pas obéi selon la Parole. Je voulais recevoir la guérison par la puissance de Dieu et avec un tel désir j'ai offert des prières dans la Réunion de Prières de Daniel et



le jeûne d'un repas le 9 Juillet.

En cherchant un moyen de plaire à Dieu, les *Nouvelles de Manmin* ont traversé mon esprit et j'ai commencé à les distribuer à mes voisins pour me préparer à recevoir la réponse pendant la Retraite d'Été Manmin 2018 avec aspiration. J'ai demandé à être incorporé dans un team de préparation pour partir plus tôt à la retraite pour préparer les événements, y compris la réunion athlétique. J'ai donc obéi et me suis senti si heureux.

Après le séminaire le 6 Août, lorsque le Révérend Soojin Lee a prié pour les malades avec le mouchoir sur lequel le Pasteur Principal avait prié (Actes 19:11-12), je l'ai reçu avec foi.

A cet instant mon épaule a eu froid comme si j'appliquais un linge froid. J'ai essayé de bouger mon bras gauche d'avant en arrière. Je n'avais aucune douleur! Je donne toute gloire et reconnaissance à Dieu qui m'a guéri de l'épaule bloquée et au Seigneur qui m'a sauvé avec l'amour de la croix. J'étends aussi ma reconnaissance au Pasteur Principal qui a constamment prié pour moi.

### Adresse / Contact

#### Eglise de Sanctification Manmin en France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360 Neuilly Plaisance, France  
- Contact : 33-7184-0803 / euromanmin33@gmail.com

#### Le Groupe de Manmin Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460 Gournay Sur Marne, France  
- Contact : 33-634-90-09-51 / lijudub@hotmail.com

#### L'Eglise de Sanctification Manmin Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000 Charleroi, Belgique  
- Contact : 32-488-89-07-12 / noh.christina@gmail.com

#### L'Eglise Réveil de La Foi Manmin Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 Anderlecht, Belgique  
- Contact : 32-23063566 / davidts.guy@gmail.com

#### Eglise de Sanctification Manmin Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, Commune/ Lingwala Kinshasa, RD CONGO  
- Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com